



30.10.2020

## ALLGEMEINE INFORMATIONEN ZU COVID 19 – CORONA VIRUS!

Zum jetzigen Zeitpunkt gibt es in der Materialversorgung für PP als auch für PET Rohstoffe keine Einschränkungen und Lieferengpässe. Die ETIMEX ist mit den Hauptrohstofflieferanten langfristig vertraglich gebunden und dementsprechend abgesichert. Wir sind mit unseren Partnern in engem Austausch – derzeit gibt es keinen Grund zur Beunruhigung. Sollte es jedoch zukünftig zu einer Lieferverzögerung für einen Rohstoff kommen, werden wir Sie direkt ansprechen und Alternativen vorschlagen. **Die hohen Hygieneanforderungen der Lebensmittel- und Pharmaindustrie sind unser Mindestmaßstab. ETIMEX ist seit vielen Jahren nicht nur nach ISO 9001 sondern auch nach BRC Standard zertifiziert.** Des Weiteren halten wir uns an die Empfehlungen des Robert-Koch-Institutes.

**Bleiben Sie gesund!**

## GENERAL INFORMATION ABOUT COVID 19 – CORONAVIRUS!

At present, there are no restrictions or bottlenecks in the supply of both polypropylene and PET raw materials. ETIMEX is bound by long-term contracts with the main raw material suppliers and secured accordingly. We are in close communication with our partners – at present there is no reason for concern. However, should there be a delay in the future delivery of a raw material, we will contact you directly and suggest alternatives. **The high hygiene requirements in the food and pharmaceutical industry are our minimum benchmark. ETIMEX has been certified for many years not only to ISO 9001, but also to the BRC standard.** We also follow the recommendations of the Robert Koch Institute.

**Stay healthy!**